

Kaffeenachmittag des CSU-Ortsverbandes Klosterlechfeld



Landrat M. Sailer, W. Karge, M. Grimminger, MdL C. Trautner, Ehrenmitglied P. Schweiger (von links nach rechts)

Am 29.05.2022 fand nach 2 Jahren Corona-Pandemie der traditionelle Kaffeenachmittag des CSU-Ortsverbandes Klosterlechfeld wieder statt. Vorstand Werner Karge und sein Stellvertreter Jürgen Langhammer freuten sich sehr über den Besuch von 80 Gästen, die sie herzlich begrüßten. Sie entschuldigten dabei den 2. Vorstand Erwin Mayer, der wegen einer Erkältung leider nicht teilnehmen konnte.

Ein besonderer Willkommensgruß galt Frau Staatsministerin a.D. und Kreisvorsitzenden Carolina Trautner, der die Vorstandschaft mit einem kleinen Blumenstrauß noch nachträglich zum Geburtstag gratulierte sowie Herrn Landrat und Bezirkstagspräsident Martin Sailer, Altlandrat Dr. Karl Vogele, dem Ehrenvorsitzenden Emil Mayr, dem Ehrenmitglied Manfred Ortlieb sowie 1. Bürgermeister Rudolf Schneider, den Altbürgermeistern Peter Schweiger und Georg Klaußner und dem Kreisvorsitzenden der Senioren CSU, Manfred Salz.

Die beiden Vorsitzenden waren sehr erfreut, dass neben den vielen Mitgliedern auch Vorstände örtlicher Vereine so zahlreich ihrer Einladung gefolgt sind. Die

Vorstandschaft war sich bewusst, dass sich das Miteinander in und unter den Vereinen und Organisationen nach diesen zwei schwierigen Jahren allmählich wieder aufbauen muss.

Ein besonderer Dank galt den Hausherrn Ingrid und Reinhard Hiller für die freundliche Aufnahme im Schützenheim sowie die geschmackvoll gestaltete Tischdekoration und den CSU-Damen für die gespendeten leckeren Kuchen.

Nach dem Kaffeegenuss - der Kaffee wurde dieses Jahr vom Schützenverein gespendet - nahmen Werner Karge und Jürgen Langhammer gemeinsam mit Frau MdL Carolina Trautner und Herrn Landrat Martin Sailer die Ehrungen vor.

Herr Karge bedankte sich zuerst bei all seinen fleißigen Helfern, die ihn bei den vielfältigen Aufgaben stets zuverlässig unterstützen sowie bei den Damen und Herren der Vorstandschaft. Ein besonderer Dank galt auch der Firma HMT, Claus Riedl, Stefan Weyer und der Gemeinde für die Bereitstellung der Fahrzeuge zum Entsorgen der Weihnachtsbäume. Mit einem Blumengruß und einem Gutschein bedankte er sich abschließend bei Michaela Grimminger, die seit Jahren den Ortsverband bei der Gestaltung des Lechfeld-Echos und der Wahlflyer professionell unterstützt.

Aufgrund der großen Anzahl an Ehrungen, entschuldigte sich Werner Karge schon vorab bei den Geehrten, dass die Ausführungen zu den einzelnen Persönlichkeiten etwas kurz ausfallen würden.

Für 10 Jahre wurden Frau Alexandra Schäfer, Mitglied der Vorstandschaft, sowie Johann Seeger und Raimund Hach mit einer Urkunde geehrt.

Für 15 Jahre Mitgliedschaft im Ortsverband wurde der langjährige Schatzmeister Wolfgang Cziommer gewürdigt.

Ebenfalls für dieselbe Zeit erhalten die nicht anwesenden Mitglieder Florian Donath-Franke, Stefan Schneider, Sebastian Schweiger und Thomas Kampen ihre Urkunden persönlich zugestellt.

Drei „Urgesteine“ Klosterlechfelds wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft in der CSU geehrt: Herr Anton Hirschmiller, Herr Johann Fronius und Herr Ralf Birnbaum. Sie sind noch immer sehr aktiv für unseren CSU-Ortsverband tätig. Deshalb wurde ihnen eine CSU-Urkunde des Landesverbandes und eine Ehrenurkunde des Ortsverbandes überreicht, deren Wortlaut Herr Jürgen Langhammer vortrug.

Die Vorstandschaft bedankte sich zudem bei Johann Fronius und Anton Hirschmiller für die langjährige konstruktive Mitarbeit in der CSU-Fraktion im Gemeinderat, zum Wohl unserer Gemeinde.

Für 30 Jahre Mitgliedschaft bei der CSU wurde Herr Franz Kramer geehrt. Auch er war sehr viele Jahre in der Vorstandschaft aktiv. Ebenfalls für 30 Jahre wäre der erkrankte 2. Bürgermeister Erwin Mayer geehrt worden. In diesem Zusammenhang wies Herr Karge kurz auf dessen jahrzehntelange Tätigkeiten für die CSU und auch für die Gemeinde hin.

Für 35jährige Mitgliedschaft erhielt Herr Werner Schestak seine Ehrung. Er war jahrelang Mitglied der JU-Vorstandschaft, Mitglied der Vorstandschaft des CSU-Ortsverbandes und 6 Jahre davon Gemeinderat der CSU Fraktion. Ebenfalls für 35 Jahre Mitglied in der CSU erhält Herr Franz Georg Seidl eine Urkunde.

Anschließend wurde Herr Harald Dorschky mit den Urkunden der CSU Landesleitung sowie der Ehrenurkunde des Ortsverbandes und einem Gutschein für 45 Jahre Mitgliedschaft in der CSU Klosterlechfeld geehrt. Harry Dorschky war sowohl im Vorstand der JU als auch im Arbeitskreis für Außen- und Sicherheitspolitik sehr aktiv.

Leider konnte für 60 Jahre Mitgliedschaft in der CSU Klosterlechfeld Herr Kaspar Trometer nicht persönlich geehrt werden, da sein Gesundheitszustand eine Teilnahme nicht zuließ, so dass die Urkunden und ein Geschenk ihm demnächst persönlich zu Hause überreicht werden.

Eine ganz besondere Ehrung bildete den Abschluss: Altbürgermeister Peter Schweiger wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Werner Karge würdigte zusammen mit MdL Carolina Trautner und Landrat Martin Sailer den langjährigen Weggefährten und dessen Verdienste sowohl für den CSU-Ortsverband als auch für die Gemeinde Klosterlechfeld.

Werner Karge führte aus:

„Peter trat am 1.11.1988 dem CSU-Ortsverband Klosterlechfeld bei und engagierte sich von Anfang an in verschiedenen Positionen in der Vorstandschaft. Nachdem er im Mai 1990 zum Gemeinderat gewählt worden war, übernahm er am 6. Februar 1998 das Amt des ersten Bürgermeisters. Man darf zu Recht behaupten, dass er unsere lebenswerte Gemeinde mit zu dem gemacht hat, was sie heute ist. Bedingt durch seine ehrliche, zuverlässige und kompromissbereite Art, konnte er auch zu vielen Politikern in Land und Bund Verbindungen zum Wohl Klosterlechfelds herstellen.

Nach seinem Ausscheiden als 1. Bürgermeister im Jahre 2014 ist Peter auch heute noch weiterhin für die CSU allgemein, als stellvertretender Kreisvorsitzender der Senioren CSU sowie in unserer Vorstandschaft tätig.

Eine besondere Auszeichnung erhielt er durch unseren 1. Bürgermeister Rudolf Schneider, der ihn 2014 zum Altbürgermeister ernannte.

Peter ist zudem in fast allen Ortsvereinen in irgendeiner Form tätig. Ein ganz besonderes Anliegen ist ihm seit Jahren der Erhalt des ehemaligen Franziskanerklosters sowie der Bestand der weithin bekannten Wallfahrtskirche und des Kalvarienbergs, wofür er sehr viel Energie und Zeit aufwendet.

*Lieber Peter, für all dein Engagement, deine Arbeit, deine Zeit für unseren CSU Ortsverband und auch deine persönliche Unterstützung für mich und für unsere Gemeinde Klosterlechfeld ernennen wir Dich heute zu unserem **Ehrenmitglied.***“

Abschließend bedankte sich Herr Werner Karge bei allen, die zu diesem gelungenen Nachmittag beigetragen hatten und wünschte den Gästen noch ein paar schöne und unterhaltsame Stunden.